

オープンファクトリーを行い、ファンや地域の方と交流しました

B-Max Racing Team（チーム総代表 組田龍司）は、10月1日に活動の本拠地である神奈川県綾瀬市の工場を一般に公開する「オープンファクトリー」を行いました。

これは、チームが存する工業団地の組合が主体となって行った「あやせ工場オープンファクトリー」というイベントの一環で、チームは今年が初めての参加となりました。

当日は、事前に申し込みをした100の方が、10人ずつ10グループに分かれ30分のコースで見学、体験をしました。コース概要は次のとおりです。

- ① レーシングカー見学（SFチーム本山哲監督、メカニックが解説）
- ② コックピット着座体験（SF、F3、GTカー）
- ③ シミュレーター実演見学（SFライツ菅波冬悟選手がドライブ）
- ④ スーパーフォーミュラマシンでのタイヤ交換体験
- ⑤ トランスポーター内覧



参加者の方々は、普段は見ることでできない工場内部やレーシングカーに興味津々で、本山監督やメカニックたちの解説に耳を傾け、レーシングカーに座ったり、シミュレーターのリアルな映像を見たり、タイヤ交換をしたりと、短い時間でしたが楽しい時間を過ごしていただけたようです。

※「あやせ工場オープンファクトリー」は、神奈川県綾瀬工業団地協同組合主催する体験型のイベントで、ものづくりを支える人や技に触れ、機械の操作などを通じて、「ものづくりのまち あやせ」の魅力を体感することができるものです。

<https://www.ayase-kougyoudanchi.jp/open-factory/>



Press Release

2022.10.3

B-Max Racing Team

B-MAX ENGINEERING 株式会社 MS 事業部

252-1107 神奈川県綾瀬市深谷中 8-8-2

TEL 0467-39-5960 / FAX 0467-39-5940

<http://www.b-maxracing.co.jp/>

家族での参加や遠方から参加した方もいて、何人かの方は SNS に感想を書いていただきました。以下その抜粋です。

- ◆「綾瀬オープンファクトリー最高でした。本山監督、チームの皆様との質問や雑談、タイヤ交換、トランポ、シミュレーター、工場内見学など、B-Max チームのバックヤードが見れて、大人も子供も興味深く、貴重で濃厚な時間を過ごせました。チームの暖かい御対応が何よりも嬉しかったです」
- ◆「綾瀬市オープンファクトリー B-Max Racing に参加。色々な体験や貴重な話を沢山聞かせて頂く事が出来て、家族全員とっても楽しめました！B-Max Racing のスタッフの皆様、本山哲監督、本当にありがとうございました」
- ◆「本山さんのことが大好きな息子がテスト前で行けなかったので、息子の代わりに B-Max Racing オープンファクトリーへ。息子にメッセージをお願いしたら快く引き受けて下さり、やっぱり本山さんは「神」でした」
- ◆「今回特に良かったのが、参加していた子供達が目を輝かせていたのがこっちも見ていて微笑ましかったですね。今後も期待しています！」
- ◆「あやせ工場オープンファクトリーで B-Max Racing の工場に伺ってきました!!あまりにナチュラルに本山監督がいてびっくり。菅波選手によるシミュレーター実演やタイヤ交換体験など短時間で濃密な見学でした。GT に比べて SF のタイヤ交換難しい!!オープンファクトリーでは、普段では入る事の出来ないトランポの中にも入らせていただきました。監督&選手ルームは、ソファもフカフカで快適でした」
- ◆「あやせ工場オープンファクトリーの B-Max Racing ファクトリー参加して来ました！普段見れない仕事場が見れて 30 分があっという間でした」
- ◆「非日常を体験させて頂きました。やはりホンモノは違います！有難う御座いました」

B-Max Racing Team は、モータースポーツが一般の方に理解され発展していけるよう、引き続き、チームの活動を広くアピールするとともに、地域や自治体の活動に協力することで、地域社会及びモータースポーツ界に貢献していきたいと考えています。



Press Release

2022.10.3

B-Max Racing Team

B-MAX ENGINEERING 株式会社 MS 事業部

252-1107 神奈川県綾瀬市深谷中 8-8-2

TEL 0467-39-5960 / FAX 0467-39-5940

<http://www.b-maxracing.co.jp/>

